

情熱通信



2023.12月号

明光義塾 情熱空間グループ

ホームページURL

: <https://www.946jp.com/meiko/>

フェイスブックページ

: <https://www.facebook.com/jounetsukukan/>

2023年のおもな出来事（国内・国際）

入試問題は秋までに作成されることがほとんどのため、時事問題はここ最近までの時事からの出題が多くなります。どの教科でも時事問題を扱う可能性があるので、受験生は必ず確認しておきましょう。

10月までの国内外のおもな出来事を以下のようにまとめました。G7、G20それぞれの参加国や採択された宣言など、出来事に関連した事項をおさえておきましょう。

月	出来事
1月	日本が国連安保理事会の非常任理事国に
2月	トルコ・シリアでマグニチュード7.8の地震
3月	種子島宇宙センターでH3ロケットが打ち上げ失敗
	国際宇宙ステーション（ISS）に長期滞在していた 若田光一宇宙飛行士が帰還
4月	フィンランドが北大西洋条約機構（NATO）に加盟
5月	新型コロナウイルスが感染法上の扱いを引き下げ (2類→インフルエンザなどと同じく5類)
	広島で先進国首脳会議（G7）開催
6月	ウクライナの水力発電のダムが爆破され決壊
	ロシアの民間軍事会社「ワグネル」が反乱
9月	インドのニューデリーでG20サミット開催
10月	インボイス制度開始



12月スケジュール

- 12月 1日（金）冬期講習開始
- 12月 2日（土）算数・数学検定
- 12月 9日（土）月例テスト12月号
- 12月 18日（月）月例テスト1月号申込期限
- 12月 29日（金）～5週目のため閉室

↓過去の情熱通信
はこちらから！



<https://www.946jp.com/meiko/newsletter.html>

小さな目標を1つクリア

ナニメン(ナニワのメンター)こと吉井雅之のメルマガより一部引用させていただきます。

～以下、引用～

「2024年から始めよう！10kg痩せるぞー」

って考えるより、

「11月中に500g。12月中に500g痩せるぞ！」

ってチャレンジし、成功したとしよう。

どうでしょうか。小さな達成感が次のチャレンジの意欲につながり、次の達成感を生むのですよ。

重要なことは、近いところで小さな目標をクリアし、小さくても達成感を得て、感動脳を作ることです。

～引用、終了～

昨日の自分より成長した部分を見つけ、達成感を得て、次へのチャレンジの意欲につなげてください。

釧路愛国教室瀬賀伸貴TEL 0154-32-7870
〒085-0051 釧路市光陽町14-8

クリスマス

「師走」12月は31日あり、その年の9月と同じ曜日で始まります。日本では、旧暦12月を「師走」、「師馳」(しわす・しはす)あるいは「極月」(ごくげつ・きわまりづき・ごくづき)と呼び、現在では「師走」を新暦12月の別名としても用いています。英語の月名は『December』です。12月と言えば一番大きいイベントがクリスマスですね。言わずと知れたイエス・キリストの生誕を祝うお祭りやイベントで、世界中で祝われます。キリスト教徒の多い欧米では、家族全員がクリスマスの食卓を囲み、イエス・キリストの生誕をお祝いしたり、クリスマスミサに参加したりします。クリスマスプレゼントを貰うのが一番の楽しみですね。キリスト教徒の多い欧米では、家族全員がクリスマスの食卓を囲み、イエス・キリストの生誕をお祝いしたり、クリスマスミサに参加したりします。

釧路春採SC教室 安田光則TEL 0154-65-6458
〒085-0813 釧路市春採7-1-48

挑戦のきっかけ

最近、三味線の演奏でイベントに呼んでいただける機会が増えたり、尺八を演奏される方と一緒に演奏会を行ったりと、趣味が周囲に生活に明確に影響を及ぼし始めています。中でも大きな影響は、着物の着付けです。演奏時に着物・袴を着る機会があるのですが、今まで自力では着付けることができず、周囲の人達のお力を借りて着せてもらっていました。不足している小物を買い足し、自分で着付ける練習を繰り返し、先日ついにようやく自力で着た着物で舞台に上がることが叶ったのですが……感無量でした。

今、私に三味線を教えてくれる人はいませんが、それから派生して新しいことに挑戦するきっかけになっています。皆さんにも、興味のあることからいろいろな方向に目を向けてもらえるようになったらと思います。

当別教室 平山由香利TEL 0133-23-2228
〒061-0233 石狩郡当別町白樺町163-38 1F

シュレディンガーの猫

この言葉を聞いたことがある人も多いとは思います
が、敢えて改めて簡単に説明すると…「蓋のある密閉状態の箱を用意し、この中に猫を1匹入れる。箱の中には他に少量の放射性物質、放射性物質は1時間の内に原子崩壊する可能性が50%であり、もしも崩壊した場合は青酸ガスが発生して猫は死ぬ。原子崩壊しなければ猫が死ぬことはない。」状況においては「観測者が箱の中身を確認するまでは、猫の生死は確定しておらず（非決定）、生きている猫の状態と死んだ猫の状態が重なり合って存在している」というものです。大事なのは生死の確率が半々ではなくて、生きている猫と死んでいる猫が同時に存在し、それを観測したときに何方に決まる点です。これは量子力学の話なのですが、高専で学んでいることの一部です。興味のある方は高専へ！

釧路鳥取教室 藤井聰史TEL 0154-65-9933
〒084-0907 釧路市鳥取北10-5-22

読解力の今と昔

それ以外の教科の勉強はできるのに、国語(特に読解)が苦手という子が多く見受けられます。そのような子の多くは知的好奇心が高く、旧来であればその欲求を満たすのは本やテキストだけでした。ですから、知的欲求のおもむくまま本を読んでいるうちに自然と読解力も増していくという流れができていましたが、今ではネット上の動画による、読解力の向上に寄与しない形での情報接種が自然になっていました。動画には動画の良さもありますが、とはいえ、読解力の必要性が減じたわけではありません。最近のビジネスマンの多くは、Slackのようなテキストベースの非同期コミュニケーションを重視しており、結果的に高効率の仕事を可能にしています。僕の周りには、大人になってから本を読み始めて読解力が向上した人もいます。今からでも遅くはありません。本を読みましょう！

中標津教室 堀正太TEL 0153-74-0900
〒086-1007 標津郡中標津町東七条南7-8 2F

目の手術

昨年末から急に右目の視力が下がり、年明けに白内障との診断を受けました。「そんなに急に悪化することはないだろう…」と、たかをくくっていたのですが、予想に反し症状はどんどん順調に(?)進み、好きなバイクに乗ることはおろか、普段の車の運転すら怪しくなってきました。というわけで先日、観念して手術(とても混んでいるそうで、予約してから二か月半待ちでした)を受けてきました。麻酔が効きにくい体質(酒の飲みすぎのせい?)らしく、歯の治療の際には毎度、麻酔を增量されるのですが、「痛くない」と聞いていた白内障の手術。1. 水晶体を超音波で破壊して吸引。2. その後に新しいレンズを挿入。その破壊・吸引の際、いやあ、ちょっと痛かったです。術後、おかげさまで視界はクリアになりました。来年の運転免許更新も問題なさそうです。でも、手術はもう勘弁願いたいです。 株式会社情熱空間
代表取締役 三木克敏